

Proyecto financiado por el Gobierno Regional de Magallanes

Voluntariado “Elige vivir bien. Vive feliz” celebra 12 años y lanza libro conmemorativo

● En 112 páginas los protagonistas de esta organización, sin fines de lucro, narran sus vivencias de gestión focalizada en acciones hacia adultos mayores.

Christian Jiménez
cijimenez@elpinguino.com

En su aniversario número 12, el voluntariado “Elige vivir bien. Vive feliz” quiso plasmar todas las experiencias de sus fundadores e integrantes en la elaboración de un texto literario “Mi historia en un libro”.

La organización sin fines de lucro, se constituyó en mayo de 2013, producto de la visión de un joven Nicolás Soto, quien a sus 15 años tuvo la audacia de soñar con un cambio.

“Aunque Nicolás, el fundador del grupo, no pudo asumir un cargo formal debido a su edad, su liderazgo informal fue clave para motivar y coordinar las actividades del voluntariado”, narra el texto.

El libro fue presentado en sociedad por el Dr. Walter Molina, quien como trabajador

social resaltó la labor desarrollada como una intervención de carácter social, en donde se evidencian tres factores: conocimientos, políticas públicas y acción social. Asimismo, resaltó las primeras 40 acciones impulsadas que se resumen en la celebración de días de la madre, día del padre, y navidades, entre otros.

Felipe Mancilla, primer director del voluntariado, destaca el balance positivo de estos años de trabajo, comentando que esto ha sido un camino de mucho esfuerzo, desde sus inicios hasta la mirada intergeneracional que adoptaron en 2017, enfocándose en las personas mayores.

“Relatamos cómo fue el voluntariado todos estos años de trabajo, nuestra experiencia y el aprendizaje. Pasamos de ser jóvenes universitarios a profesionales y fuimos profesionalizando el voluntariado para entregar

mayores oportunidades y recursos”, explicó.

Quien también fue parte de la presentación del libro, fue el seremi de Desarrollo Social y Familia, Danilo Mimica, quien resaltó la labor realizada en forma desinteresada por este grupo humano.

“Junto a su experiencia esperamos poder trabajar siempre en forma conjunta a través del Ministerio de Desarrollo Social, organizaciones sociales, los municipios, los gobiernos regionales. Así que eso es parte también de generar una red de cuidados entre todos nosotros juntos y poder también cuidar a personas mayores, a niños, infancia, personas en situación de discapacidad y mujer cuidadora”, afirmó.

¿Qué hace “Elige vivir bien. Vive feliz”?

Actualmente, el voluntariado cuenta con

aproximadamente 30 miembros activos y socios cooperadores que, aunque no son voluntarios directos, aportan y están pendientes de las actividades. Todo esto está focalizado con un núcleo de entre 70 y 80 personas mayores, adaptando sus servicios a las necesidades de cada individuo, ya sean autovalentes, postradas o aquellos que requieren visitas en sus hogares.

Realizan diversas acciones, que incluyen talleres, visitas domiciliarias y la creación de una red de apoyo esencial para personas mayores que necesitan acompañamiento y ser escuchadas.

La difusión de sus actividades se realiza a través de redes sociales, radio, publicidad y el boca a boca, donde los propios beneficiarios invitan a sus vecinos y amigos.



Un ejemplar fue entregado a los usuarios de este voluntariado.

“Relatamos cómo fue el voluntariado todos estos años de trabajo, nuestra experiencia y el aprendizaje. Pasamos de ser jóvenes universitarios a profesionales y fuimos profesionalizando el voluntariado para entregar mayores oportunidades y recursos”.

Felipe Mancilla, director de “Elige vivir bien. Vive feliz”.